

AZPEITIA

Podio para las nadadoras de Izarraitz

:: ÁLEX SILVA

AZPEITIA. Como cada año, el día 15, festividad de la Virgen, se celebró en San Sebastián la Travesía a nado del Paseo Nuevo, una prueba deportiva que ya es tradición en la agenda veraniega de la capital y que este año llegó a su edición número 48. Tradición es también que los del club de natación Izarraitz asistan a la prueba.

Además, este año parece que la suerte ha estado de su parte, ya que dos trofeos conseguidos en los podios femeninos han viajado hasta Azpeitia.

Victoria de Sudupe

Cinco de los nadadores locales disputaron la prueba de 650 metros a las 11.00 contra otros 44 participantes de toda Euskadi. Tras una bonita prueba, Maialen Sudupe, del Izarraitz, fue la primera en cruzar la meta con un tiempo de ocho minutos y cuarenta y siete segundos, un segundo por delante de la segunda nadadora y tan solo cinco por detrás del primer clasificado de la prueba,

Eneko Garmendia de Tolosa.

Tras la prueba infantil fue el turno de los adultos que realizaron el recorrido que va desde la Zurriola hasta La Concha. A diferencia de los últimos años, además, la buena mar permitió hacer el recorrido sin modificaciones.

Ceciaga segunda

La prueba es muy popular y tuvo casi 500 participantes, entre los que se encontraban ocho nadadores locales, siete federados en Izarraitz. Tras casi cuarenta y cuatro minutos Leire Ceciaga fue la segunda nadadora de la categoría Máster Femenino en cruzar la línea de meta con una diferencia de 7 minutos y 45 segundos respecto a la primera, asegurándose así su puesto en el podio y el trofeo.

La siguiente prueba de la temporada estival para los de Izarraitz es este sábado en Zumárraga, donde a las 16.00 los nadadores se zambullirán en el agua para realizar una prueba con 2.000 metros por mar abierto y otros 1.000 por río.



Maialen Sudupe se llevó la victoria en la prueba.



Leire Ceciaga, segunda en Máster Femenino.

ORIO

Sara Iparragirre ongi etorria gaur arratsaldean

Saskibaloik jokalariaiak 18 urtez azpiko zilarreko domina irabazi berri du Europako Saskibaloik Txapelketan

:: DV

ORIO. Gaur, ostirala, abuztuak 19, arratsaldeko 19:00etan, ongi etorria egingo dio Orioko Udalak herriko Sara Iparragirre saskibaloik jokalariai.

Iparragirrek aurreko hilabetean 18 urtez azpiko Europako Saskibaloik Txapelketan zilarreko domina irabazi zuen, sekulako txapelketa burutuz.

Hori dela eta, merezitako harrejasa jasoko du Iparragirrek, IDK Gipuzkoako lehendakari mailako taldearekin aurrendenborraldia hasi aurrekitu.

Oriotarrak Europako 18 urtez azpiko saskibaloik txapelketan (Sopro, Hungaria) zilarreko domina irabazi berri du selekzioarekin, oso partidu onak burutuz.

**USURBIL
LANBIDE
ESKOLA**
CIFP USURBIL LHI

HONETUZ
HONDARRIAREN
KONTRIBUCIOAREN
KONFERENTZIA
2016

**ELEKTRIZITATEA /
ELEKTRONIKA**

**MANTENUA /
ENERGIA ETA URA**

FABRIKAZIO MEKANIKOA

ADMINISTRAZIOA

CIFP USURBIL LHI
cursos@lhusurbil.eus* www.lhusurbil.eus

943 36 46 00
Etarte bidea, 9. Zubietz Auzoa

Ángel Obregón Sierra hará un repaso a la historia del remo

Presentará su libro 'Historia de las regatas', mañana, sábado, a las 12.00 horas en Saltaxo areto

:: DV

ORIO. El cántabro Ángel Obregón Sierra, actual presidente del Club de Remo Santander, estará mañana en Oriol, para presentar a partir de las 12.00 en Saltaxo areto su reciente publicación 'Historia de las regatas (1939-1963)', del esplendor a la crisis'. Hablará sobre el libro y sobre todo de lo referente al club oriotarra, «del cual hay muchas cosas interesantes que contar», señala.

El libro cuenta al detalle las clasificaciones en regatas, remeros, entrenadores, presidentes... en unos años que fueron muy fructíferos para el club oriotarra, con todos los resultados de las regatas de traineras, trainerillas y bateles celebradas en el Cantábrico. Un acto al que quedan invitados todos los aficionados al remo, antes de la cita de la tarde en Hondarribia.



Orio y su trainera están presentes en la obra de Ángel Obregón.